
Protokoll:  
 
Rm Knopp (CDU) bedankt sich für die Vorlage und schildert die besondere Situation im 
Plankenweg.  
 
Beigeordneter Knopp gibt den Hinweis, dass die Problematik bezüglich der Ausbaubeiträge 
geprüft werde.  
 


